



Wawako Solok Buka Latihan Dasar Kepemimpinan OSIS

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JMN.OR.ID

Oct 27, 2023 - 14:28



SOLOK KOTA - Wakil Walikota Solok, Dr. H. Ramadhani Kirana Putra membuka Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) Pengurus Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) SMP N 5 Kota Solok, Jum'at, 27 Oktober 2023.

Latihan Dasar Kepemimpinan ini mengusung tema "Menanamkan Jiwa Kepemimpinan Yang Berkarakter, Bertanggung Jawab, Loyal dan Memiliki Komitmen Tinggi Pada Organisasi".

Wawako dalam sambutannya menyampaikan bahwa sekolah sebagai lembaga

formal memiliki peran yang strategis untuk membentuk jiwa kepemimpinan peserta didik. Kegiatan ekstrakurikuler di sekolah seperti OSIS menjadi sarana untuk mengasah kemampuan siswa dalam mengimplementasikan nilai-nilai kepemimpinan.

"Kita semua adalah pemimpin, minimal pemimpin bagi diri kita sendiri, Hari ini adik-adik adalah siswa dan siswi kelak adik-adik juga lah yang akan menjadi pemimpin dimasa depan" ucap Wawako

Dia berharap dengan kegiatan ini ke depan akan tercipta calon-calon pemimpin yang tangguh,berkarakter dan berwawasan yang luas.

Wawako juga menyampaikan kepada semua siswa untuk senantiasa meningkatkan semangat juang salah satunya melalui meningkatkan semangat untuk belajar.

"Kami mengajak kepada seluruh siswa untuk selalu perkuat potensi diri masing-masing, ikuti ekstrakurikuler yang ada, agar wawasan kita juga bertambah, kami juga berharap adik-adik semua untuk mengisi waktu muda ini dengan kegiatan-kegiatan yang positif, hindari dahulu untuk huru-hara, karena tantangan masa depan anak-anak sekalian sangatlah berat, saingan pun juga berat," haranya.

"Perjuangan yang sungguh-sungguh, tetap disiplin serta selalu patuh kepada kedua orang tua Insyaa Allah adik-adik akan mendapatkan yang terbaik sesuai dengan keinginan adik-adik semuanya," sebut Wawako.

Atas nama Pemerintah Kota Solok, Dia mengaku akan selalu mendo'a kan dan selalu mensupport agar sekolah yang ada dikota solok menjadi sekolah terbaik di Sumatera Barat agar siswa-siswinya siap berkompetisi sehat di luar sana dengan siapapun.